

Sres.

Federación del Rodeo Chileno

At.: Sr Presidente Don Cristian Moreno.

Estimado Sr. Yo **Maria Victoria Cavieres Paiva**, y miembro del grupo asesor del Diputado Sr. Javier Macaya, vengo en denunciar lo siguiente:

- Que con fecha 15 de Octubre del 2017 en el rodeo efectuado en la medialuna de Requínoa; organizado por el club Quinta de Tilcoco, correspondiente a la asociación El Libertador, se hizo presente el Sr. Javier Macaya diputado de la República, a presenciar dicho evento.

En circunstancias se le solicitó al Sr. Mario Medina, secretario de la Asociación El Libertador, que comunicara que el diputado antes aludido estaba presente en dicha medialuna, respondiendo que no tenía nada que ver con políticos y no autorizó se nombrara públicamente por los parlantes a dicho diputado.

Y no conforme con esto, mientras se corría el champion, fue este Sr. Medina de mala forma pedirle que se retirara de donde estaba sentado el Diputado, "lugar correspondiente a las autoridades aludiendo que ese sector era para las candidatas a reina del rodeo".

Considero que el diputado Macaya no merece el trato grosero del parte del Sr. Medina. Hago referencia que se encontraba presente el presidente de dicha asociación a quien no le sé el nombre, además presidente del Club Organizador.

Todos sabemos que el Diputado Sr. Javier Macaya ha sido un gran difusor de nuestro deporte criollo que ha sido duramente criticado este último tiempo.

Es por ello que vengo en reclamar y denunciar la actitud grosera que tuvo el Sr. Medina con el diputado; con este sentimiento represento a la gran mayoría del público que repletaba dicha medialuna y que motivaron mi decisión para presentarlo ante el directorio de la federación de Rodeo.

Sin otro particular y esperando una pronta respuesta se despide de Uds.

c.c. Tribunal supremo de disciplina.

